
 

 

 

 
 
 

ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 
EM 28 DE MARÇO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 
Às 18h02min, com a presença dos nobres vereadores, Senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius 
Saudino de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre 
Martins, Marcio Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete 
Pinheiro dos Santos, Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero 
Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de 
Oliveira e Roberto Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou 
abertos os trabalhos da presente Sessão e solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Moraes que 
fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da Ata da 
Sessão Anterior realizada em 21 de março de 2017, que foi colocada em discussão e aprovada 
por unanimidade de votos. A seguir passou-se ao material constante no EXPEDIENTE:- 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO:- RESPOSTAS 
DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA:xxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

053/2017 12/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

057/2017 16/2017 Roberto Natalino Silveira 

090/2017 38/2017 Divaldo Aparecido dos Santos  

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

015/2017 98/2017 Cícero Granjeiro Landim 

- Ofício nº 009/2017 – Encaminhando cópia da planta e do Decreto de Aprovação do Jardim 
Guarujá para a Comissão de Nomenclatura de Vias e Logradouros Públicos e de Próprios 
Municipais de Salto.- Ofício nº 010/2017 – Encaminhando cópia da Planta e do Decreto de 
Aprovação do Reserva Central Parque para a Comissão de Nomenclatura de Vias e Logradouros 
Públicos e de Próprios Municipais de Salto.- Ofício nº 011/2017 – Encaminhando cópia de planta 
e Decreto de Aprovação do Residencial Costa das Areias II para a Comissão de Nomenclatura de 
Vias e Logradouros Públicos e de Próprios Municipais de Salto.- Ofício nº 012/2017 – 
Encaminhando cópia de planta e Decreto de Aprovação do Jardim Taquaral para a Comissão de 
Nomenclatura de Vias e Logradouros Públicos e de Próprios Municipais de Salto. - Ofício nº 
013/2017 – Encaminhando cópia de planta e Decreto de Aprovação do Portal dos Bandeirantes 
para a Comissão de Nomenclatura de Vias e Logradouros Públicos e de Próprios Municipais de 
Salto.- Ofício nº 014/2017 – Encaminhando cópia de planta e Decreto de Aprovação do Village 
Moutonnée para a Comissão de Nomenclatura de Vias e Logradouros Públicos e de Próprios 
Municipais de Salto.- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS:- Ministério Público do 



 

 

 

 
 
 

Estado de São Paulo - Ofício nº 1638/17 – Comunicando que serão realizados os trabalhos de 
Correição Ordinária no Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) – 
Núcleo Sorocaba, nos dias 29, 30 e 31 de março. - Justiça Eleitoral do Estado de São Paulo – Juízo 
da 221ª Zona Eleitoral – Salto – Convidando para audiência Pública a ser realizada no dia 03 de 
abril, às 11h30, no Auditório da Escola Paulista de Magistratura da Comarca de Sorocaba.- 
Tribunal de Contas do Estado de São Paulo – Ofício CGC. ARC nº 207/2017 – Encaminhando 
cópia de partes do processo que julga irregular a contratação da empresa A3 Terraplenagem e 
Engenharia Ltda – Termo de Aditamento pela Prefeitura no ano de 2008.- Comunicado nº 
CM022383/2017 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 
Liberação de Recursos Financeiros:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA 
EMISSÃO 

VALOR EM R$ 

PNAE - ALIMENTAÇÃO ESCOLAR - EJA 08/03/2017 R$ 2.016,00 

PNAE – ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – ENSINO 
MÉDIO 

08/03/2017 R$ 1.130,40 

PNAE – ALIMENTAÇÃO ESCOLAR - AEE 08/03/2017 R$ 869,20 

PNATE – PARC 001 08/03/2017 R$ 2.813,72 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES:- Projeto de Lei 010/2017 – do vereador 
Alexandre Martins “Xandão” – Institui no calendário do Município da Estância Turística de Salto, 
Estado de São Paulo, o “Dia Municipal das Auxiliares de Desenvolvimento Infantil-ADIs” e dá 
outras providências.- Projeto de Decreto Legislativo nº  01/2017 – do vereador Divaldo Aparecido 
dos Santos “Garotinho” – Cria homenagem aos professores, pela passagem do Dia do Professor.- 
PARECERES:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 007/2017 
Dr Otávio José Castanha 
Miralhes e outros 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 
MUNICIPAL, ORDEM ECONÔMICA E 
ORDEM SOCIAL. 

FAVORÁVEL 

- TRIBUNA LIVRE: Em seguida passou-se ao uso em Tribuna Livre o Presidente do Sindicato dos 
Trabalhadores nas Indústrias Metalúrgicas Mecânicas e de Material Elétrico de Salto, o Sr. 
Alexandro Garcia Ribeiro, discutindo a Reforma da Previdência e Reforma Trabalhista.- TEMA 
LIVRE: Após a Tribuna Livre, passou-se ao pronunciamento em TEMA LIVRE os vereadores 
inscritos em lista própria, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 
modificações.2) ORDEM DO DIA: O Vereador Vinícius Saudino de Moraes pediu Questão de 
Ordem e,  através de requerimento escrito, solicitou a retirada do Projeto de Lei 04/2017 de sua 
autoria. Recebendo a solicitação, o Senhor Presidente colocou-a em votação e esta foi aprovada 
por unanimidade votos, estando todos os vereadores presentes. O Projeto foi arquivado. Em 
seguida, solicitou novamente Questão de Ordem e, através de requerimento escrito, solicitou a 
retirada do Projeto de Lei 01/2017 de sua autoria. Recebendo a solicitação, o Senhor Presidente 
colocou-a em votação e esta foi aprovada por unanimidade votos, estando todos os vereadores 
presentes. O Projeto foi arquivado. Iniciando a Ordem do Dia, passou-se a votação da 
Subemenda Modificativa à Proposta de Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 01/2017 – do 



 

 

 

 
 
 

Vereador Dr. Otávio Jose Castanha Miralhes e outros – Modifica o Artigo 30 da Lei Orgânica do 
Município, que trata da Sessão Legislativa Anual. A Subemenda foi colocada em discussão e 
votação única. Estando todos os vereadores presentes, foi rejeitada por não obter dois terços de 
votos favoráveis dos membros da Câmara como estabelece o Parágrafo Único do artigo 37 da Lei 
Orgânica do Município, votando contra os vereadores Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo 
Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Álvaro Pacheco, Antônio Cordeiro dos Santos, 
Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino Silveira. A Subemenda foi arquivada. Em 
seguida o Senhor Presidente, por motivos regimentais e para manutenção da ordem do recinto 
do Plenário, interrompeu a Reunião por 5 (cinco) minutos. Esgotando-se este tempo, retomou 
aos trabalhos legislativos na Ordem do Dia, conforme segue: Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 
01/2017 – do Vereador Divaldo Aparecido dos Santos que Modifica o Artigo 30 da Lei Orgânica do 
Município, que trata da Sessão Legislativa Anual. O projeto foi colocado em discussão em 
primeira votação. Estando todos os vereadores presentes, foi aprovado por unanimidade de 
votos conforme estabelece o Parágrafo Único do artigo 37 da Lei Orgânica do Município. O 
projeto segue aguardando interstício mínimo de 10 dias (art.155 § 5º do Regimento Interno e 
art. 29 da Constituição Federal) para a segunda votação.- Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 
02/2017 – do Vereador Edemilson Pereira dos Santos e outros – Modifica o Artigo 6º da Lei 
Orgânica do Município, que trata do número de vereadores da Estância Turística de Salto. O 
projeto foi colocado em discussão em primeira votação. Estando todos os vereadores presentes, 
foi aprovado por unanimidade de votos conforme estabelece o Parágrafo Único do artigo 37 da 
Lei Orgânica do Município. O projeto segue aguardando interstício mínimo de 10 dias (art.155 § 
5º do Regimento Interno e art. 29 da Constituição Federal) para a segunda votação.- Emenda 
Aditiva ao Projeto de Lei nº 02/2017 – da Comissão de Justiça e Redação – Altera o Artigo 1º. A 
Emenda foi colocada em discussão e votação. Estando todos os vereadores presentes, foi 
aprovada por unanimidade de votos. Emenda incorporada ao projeto.- Projeto de Lei nº 02/2017 
– da Mesa da Câmara – Acrescenta ao art 7º, da Lei nº 3583, de 26 de abril de 2016, parágrafo 
único, que prevê reajuste da bolsa auxílio dos estagiários da Câmara Municipal da Estância 
Turística de Salto. O projeto, com a Emenda incorporada, foi colocado em discussão e votação. 
Estando todos os vereadores presentes, foi aprovado por unanimidade votos. Encaminhado 
Autógrafo para sanção do Prefeito. - Projeto de Lei nº 04/2017 – do Vereador Vinicius Saudino de 
Moraes – Autoriza o funcionamento de feiras noturnas no Município da Estância Turística de 
Salto. O projeto foi retirado pelo autor, como citado anteriormente nesta Ata. - 
REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 
INTERNO: Nº 45/2017 - Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Auto Ônibus Nardelli Solicitando 
informações sobre o motivo pelo qual os ônibus escolares estão parando para embarque e 
desembarque de alunos na Av. Dom Pedro II, pondo em risco a vida dos estudantes da Escola 
Municipal Cemus IV “Professor Odilo Della Paschoa”.Nº 46/2017 - Vereador Nilson Benedito da 
Silva “Neguinho do Açougue” - Prefeito Municipal - Solicitando informações se há previsão de 
quando serão iniciadas as audiências públicas nesta Casa, com o intuito de formular o Projeto de 
Lei do Plano Plurianual, o Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias e o Projeto de Lei 
Orçamentária.Nº 47/2017 - Vereador Alexandre Martins “Xandão” – CSO Ambiental - Solicitando 



 

 

 

 
 
 

informações sobre o motivo pelo qual não está sendo realizada a higienização dos contêineres 
de lixo semanalmente.Nº 48/2017 - Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeito 
Municipal - Solicitando informações sobre a existência de alguma auditoria ou procedimento 
semelhante para análise do contrato e dos serviços prestados pela Sociedade Beneficente São 
Camilo ao Hospital Nossa Senhora do Monte Serrat.Nº 49/2017 – Vereador Antônio Cordeiro dos 
Santos e outros - Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Finanças - Solicitando o envio de cópias de 
todos os Decretos emitidos pela Prefeitura neste ano. Nº 50/2017 – Vereador Antônio Cordeiro 
dos Santos - Prefeito Municipal, c/c Secretarias de Educação e Saúde - Solicitando informações 
de quando serão realizadas as licitações para as compras dos equipamentos faltantes na Creche 
do Jardim Soberano e na Clínica de Saúde do Jardim Cecap.Nº 51/2017 – Vereador Edemilson 
Pereira dos Santos - Prefeito Municipal - Solicitando a relação de todos os servidores públicos 
comissionados e estagiários, atualizados desde janeiro deste ano até presente momento, lotados 
na Prefeitura e no SAAE, incluindo a remuneração, carga horária e local de trabalho; e também, 
a relação dos cargos efetivos, atribuições e vencimentos.Nº 52/2017 – Vereador Edemilson 
Pereira dos Santos - Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre se as Secretarias de 
Saúde e Esporte estão preparando alguma programação específica para o Dia Mundial da Saúde, 
a ser comemorado no dia 07 de abril, data criada com a finalidade de conscientizar a população 
a respeito dos vários aspectos que envolvam a saúde.Nº 53/2017 – Vereador Edemilson Pereira 
dos Santos - Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre os valores arrecadados com IPVA 
(Imposto sobre a Propriedade de Veículos Automotores) e IPTU (Imposto Predial e Territorial 
Urbano), durante os meses de janeiro, fevereiro e março deste ano.Nº 54/2017 – Vereador 
Cícero Granjeio Landim - Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a existência de 
laudos atestando a qualidade das carnes e embutidos, disponibilizados pela Concessionária da 
Merenda Escolar vigente, antes de sua distribuição.- INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 136/2017 - 
Vereador Roberto Natalino Silveira - Solicitando um estudo visando a implantação de uma 
“cidade da criança” no município.Nº 137/2017 - Vereador Cícero Granjeiro Landim – c/c SAAE e 
Secretaria de Obras - Solicitando a revitalização da área de lazer, do campo de futebol e da 
academia ao ar livre situados na Rua Rio Grande do Sul, ao lado do restaurante Couto Minas, 
Bairro São Pedro e São Paulo.Nº 138/2017 - Vereador Alexandre Martins “Xandão” – c/c SAAE - 
Solicitando que notifique o proprietário do terreno situado na junção da Avenida Francisco 
Pereira Coutinho, Jd Santa Marta com a Rua dos Imigrantes, no Jardim Nossa Senhora do Monte 
Serrat, para que realize serviços de limpeza e capinação.Nº 139/2017 - Vereador Dr. Otávio José 
Castanha Miralhes – c/c SAAE - Solicitando que notifique o proprietário do terreno situado entre 
os nºs 810 e 830 da Avenida José Maria Marques de Oliveira, bairro São Judas Tadeu, para que 
realize serviços de limpeza e capinação.Nº 140/2017 – Vereador Dr. Otávio José Castanha 
Miralhes - Solicitando um estudo para contratar mais professores de Educação Física para o 
CRAS do Bairro São Judas Tadeu.Nº 141/2017 – Vereador Álvaro Pacheco - Solicitando a 
sinalização de vagas para motocicletas na Rua Escócia, entre os nºs 567 e 577, no Jardim 
ElizabethNº 142/2017 - Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”- Solicitando 
melhorias na Estrada de Servidão localizada no Sítio São Carlos, no Bairro Seco.Nº 143/2017 - 
Vereador Nilson Benedito da Silva “Neguinho do Açougue”- c/c SAAE - Solicitando serviços de 



 

 

 

 
 
 

limpeza e capinação do terreno situado ao lado da Escola Municipal CEMUS XIII “Professor José 
Carlos Keiller”, na Rua Maria Vitale, nº 34, Jardim Nair Maria.Nº 144/2017 - Vereador Nilson 
Benedito da Silva “Neguinho do Açougue” - c/c SAAE - Solicitando que notifique o proprietário do 
terreno situado em frente ao nº 91 da Rua Egídio Bianchi com a Rua Paulo Malimpensa, no 
Jardim Donalísio, para que realize serviços de limpeza e capinação.Nº 145/2017 - Vereador 
Vinicius Saudino de Moraes - Solicitando a disponibilização dos kits de material escolar aos alunos 
das escolas municipais.Nº 146/2017 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 
limpeza das coberturas dos pontos de ônibus situados ao lado do Pavilhão das Artes, Rua José 
Galvão, no Centro.Nº 147/2017 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes - Solicitando a instalação 
de um poste de iluminação em frente ao nº 152 da Rua João XXIII, na Vila Flora.Nº 148/2017 - 
Vereador Álvaro Pacheco - Solicitando a manutenção na quadra de esportes localizada na 
esquina entre a Av. Brasília e Rua Teófilo Leite, no Jardim D’Icaraí. No final da Ordem do dia, o 
Senhor Presidente solicitou ao Segundo Secretário a pausa na leitura das Indicações para que 
fosse colocado em votação a prorrogação do tempo da Reunião conforme o artigo 54 do 
Regimento Interno e suas modificações que foi aprovada por unanimidade de votos, ausentes os 
Vereadores Nilson Benedito da Silva, Alexandre Martins e Vinícius Saudino de Moraes. 
Retomando aos trabalhos da Mesa, o Senhor Presidente anunciou que os servidores efetivos e 
comissionados desta Casa de Leis iriam retornar a suas jornadas de trabalhos no dia seguinte em 
horário diferenciado, estabelecido pela Portaria nº 18 de 28 de Março de 2017. Em seguida, leu 
o Ofício GP/CM Nº 193/2017 enviado pelo Presidente da Câmara de Vereadores da Estância 
Turística de Itu, o qual expressava a relação institucional que o Legislativo Ituano mantém com o 
Legislativo Saltense, unidos em questões importantes como na União das Câmaras Municipais da 
Região Metropolitana, no Consórcio Intermunicipal do Ribeirão Piraí, no CITREM - Consórcio do 
Trem Republicano, entre ouras. Depois disso, convocou para a Ordem do Dia, na próxima Sessão 
Ordinária, o Projeto de Lei 007/2017, de autoria do Vereador Otávio Miralhes e outros, que 
dispõe do desembarque de mulheres, idosos e pessoas com deficiência, usuários do transporte 
coletivo, e dá outras providências. Nada mais havendo a ser tratado às 23h10min, o Senhor 
Presidente encerrou a Reunião, pedindo que Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua 
paz. Do que houve, para consta, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), 
Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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